

七 月 四 日

学生大会

積 極 的 參 加 を !

そこで、予算委員会からの要請、現在の状態を考慮して、自治会費を来年から三千円を三千五百円に、同じく入会金を現在の三千円から三千五百円とし、少しでも各方面への充実に役立てばと、自治会費を値上げを提案している。

次に「東葉祭にむけて」の報告であるが、本年度のテーマは「アツコキ三つに」と決定した。これは葉祭のオリジナル性を創造していこうという主旨のもとに決められたものである。東葉祭運営委員会では、全学生が参加できる学園祭にするよう努力しておる、学生の協力を呼びかけている。

この他にも、五十八年度会計監査報告、また五十九年度予算案発表が、行われる予定だ。

今年の学生大会に備え、いくつかの議題が、出されてい
る。その中の一つが交通問題
である。これは多摩センタ
ーバスについてだが、以前に比
べ、かなり便利になつたもの
の、バスとバスの間隔が、あ
きすぎているなどの問題があ
る。

July

卷之三

近頃では、学生が自治会にあまり関心を示さない傾向が強くなってきている。つまり今学校で何が行われているか知らないまま過ごしている学生が多いのが現状である。東葉大は学生全員が自治会の会員であるのに対し、自治会に目を向けている学生が、少ないのは、寂しい事だ。自治会側の内容はクラス人数・カリキュラム・福利厚生施設の充実・学費問題等様々な問題を討議しているが、これには学生の協力が必要だ。自治会に協力をするためにも、この辺で学生大会に積極的に参加し、私達の学校に目を向けてみようではないか。

クラブの予算案作成、⑦執行委員会による掲示物、発行物に関する事務処理、⑧学生大会、などである。しかし、今日の学生自治会の活動において、最も必要とされるることは、「学生の要求実現のために、学生が共通の要求の下に団結し、その要求実現のために努力する」ということだと考えます。そしてこの活動が円滑に進むことによって東葉の学 生自治会は理想的なものへと発展していくはずです。私はこの活動を円滑にしてゆくためにも、学生の皆さんに学生自治会内の運営の状況等を報告することによって理解を深めてもらうと共に認識を高めてもらいたい、又、皆さんの意見を幅広く聞き、良いものはどんどん取り入れていこうと考えています。

伝
宣
板

本年度の議案

1. 所信表明
新執行委員長の所信表明について
 2. 自治委員会より
活動方針その他
 3. 交通問題
多摩センター、豊田バスについて
 4. 自治会費値上げ
年額3000円→3500円に
 5. 新聞会
新新聞会会长の所信表明について
 6. 東薬祭にむけて
59年度東薬祭の実施について
 7. 58年度会計監査報告
 8. 59年度予算案

对外試合結果
☆サッカーチーム

一部優勝

お手元の新聞は
持ち帰り下さい

バス

演劇研究会公演
劇団深雪座 七夕公演
『ぼくらは生まれ變った
木の葉のように』

しかし、この結果に満足せず、これからもがんばってほしいと思う。

5月13日 大連醫學大
5月20日 對慈惠醫大 5對0